



Isabel Rodríguez: “El esfuerzo desplegado con los fondos europeos se transforma ahora en mejorar nuestras ciudades y en proyectos de vida”

- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno ha puesto como ejemplo a Soria y a su alcalde, Carlos Martínez, “por adelantarse con los grandes retos y liderar la ejecución de los fondos, consiguiendo una ciudad más sostenible e impulsando proyectos digitales”
- Soria ha recibido 16 millones de euros de los fondos de recuperación, que convierten a la ciudad en la primera que más fondos recibe por habitante en Castilla y León

Soria, 9 de febrero de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado hoy el esfuerzo del Gobierno para conseguir unos fondos europeos “que no cayeron del cielo, sino que los tenemos gracias al liderazgo del presidente del Gobierno, para hacer lo que hace Soria, gestionarlos bien y ejecutarlos de manera positiva para que produzcan un cambio en la tendencia económica, con oportunidades de futuro para todos los territorios”.

“El esfuerzo desplegado por el Gobierno de España para conseguir los fondos europeos se está transformando ahora en mejorar nuestras ciudades y en proyectos de vida”, ha añadido.

Isabel Rodríguez, que ha viajado hoy a Soria para reunirse con su alcalde, Carlos Martínez, y visitar obras municipales financiadas con los fondos de recuperación, ha felicitado al Ayuntamiento y a la ciudad “por adelantarse a los grandes retos, que ahora lidera el Gobierno de España, apostando por la sostenibilidad y liderando también la gestión de los fondos europeos con un éxito rotundo”.

La ministra ha recordado que esta misma semana el Consejo de Ministros ha aprobado un proyecto de asistencia a ayuntamientos y a comunidades autónomas para una mejor gestión de las convocatorias y de la supervisión en la gestión de estos fondos.

Transformación de Soria

Isabel Rodríguez ha visitado junto al alcalde algunas de las obras que están transformando la ciudad a través de los fondos de recuperación: “Conviene que agilicemos su ejecución, como hace Soria. España lideró la solicitud de estos fondos y lideró su recepción, y ahora depositamos la confianza en las administraciones públicas, acompañadas por el sector empresarial, como aquí en Soria con la Cámara de Comercio, con el ‘kid digital’ por ejemplo, donde esta provincia supera ya los 400 proyectos”.

“El Gobierno está muy satisfecho con la gestión de tantos recursos, la mayor inversión pública en el menor tiempo, y las oficinas de seguimiento que ahora se crean permitirán que los fondos se ejecuten en el menor tiempo posible, algo que ya simboliza Soria”, ha remarcado

Soria, con 16 millones de euros, es la ciudad de Castilla y León que más ha recibido por habitante de los fondos de recuperación.

Soria cuenta también con más de 148.000 euros de subvención, gestionada por el Ministerio de Política Territorial, para la digitalización de sus servicios públicos municipales.

Isabel Rodríguez ha visitado finalmente el Espacio Colaborativo de Trabajo de Soria, abierto a los emprendedores, con todos los avances en las nuevas tecnologías.

Desconcentración

El Centro Nacional de Fotografía se ubicará en el antiguo edificio del Banco de España. Soria contará además con un Centro de Procesamiento de Datos de la Seguridad Social y un Centro de Atención de Refugiados, lo que representa más presencia del Estado en Soria.

La ubicación de estos organismos públicos es fruto de la prioridad del Gobierno por la desconcentración de nuevas sedes de la Administración General del Estado para llevar el Estado a todos los territorios.

‘Administración cerca de ti’

El Ministerio de Política Territorial ha puesto también en marcha el programa “La Administración cerca de ti”, para acercar los servicios digitales de la Administración General del Estado (AGE) a los pueblos más pequeños.

Dentro de ese programa, en la provincia de Soria se han visitado más de 20 pueblos, atendiendo las peticiones de sus ciudadanos y facilitándoles el certificado digital, vivan donde vivan, para que tengan acceso a los servicios públicos telemáticos.

Ayuntamiento de Soria

El Ayuntamiento de Soria, ciudad con casi 40.000 habitantes, con su alcalde al frente, ha presentado proyectos vinculados al Plan de Recuperación por más de 45 millones de euros, de los que ya han obtenido fondos que superan los 16 millones de euros.

El Ayuntamiento desarrolla proyectos de transformación urbana para una ciudad con un futuro más sostenible. Entre los proyectos, destacan la intervención en las travesías de las carreteras N-234 y N-211 que pasan por la ciudad. Se trata de una actuación en 6.200 metros de travesías que va a fomentar el uso de la movilidad sostenible (con la implantación de carril bici), la seguridad (semáforos, entre otras actuaciones) y la pacificación del entorno, con la plantación de más de 1.000 árboles y 15.000 m² de zona verde urbana, con un presupuesto de 15 millones aproximadamente.

Soria también se beneficia del programa de ayudas a municipios para la implantación de zonas de bajas emisiones y la transformación sostenible y digital del transporte, con un importe de 1,8 millones de euros.

Bajo el nombre de “Soria Abierta”, las intervenciones que está impulsando el Ayuntamiento están permitiendo humanizar la ciudad e impulsar medidas de desarrollo local. Son políticas de transformación que mejoran la vida de las personas. Destacan la plaza de las Cinco Villas, la Plaza del Carmen o el parque de la Arboleda. También se están realizando inversiones en marco del Plan Vivienda Joven Soria.

Compromiso con el empleo

Otra de las líneas de actuación del Ayuntamiento en materia de desarrollo local tiene que ver con el apoyo a los emprendedores. En este marco, el consistorio mantiene una relación de colaboración con la Cámara de Comercio de Soria que lleva más de 10 años en marcha, y que permite desarrollar políticas de apoyo a la cultura emprendedora como la que se materializa en el Espacio Colaborativo de Trabajo, visitado por Isabel Rodríguez. El espacio es municipal y la Cámara aporta dos trabajadoras al centro. Es un centro polivalente para su uso por parte de emprendedores, trabajadores, empresas, asociaciones o centros educativos. En el mismo centro se realiza el asesoramiento sobre los distintos proyectos.

El pasado mes de octubre la Cámara de Comercio de Soria recibió el premio a la mejor Oficina Acelera Pyme de España de las 143 que operan en España por su servicio de asesoramiento a las empresas en materia de digitalización.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



Pº Castellana, 3. 28071 Madrid

Tfno. 912731139